
 
Der Kreisausschuss beschließt, der Anregung nicht zu folgen und auf wöchentliche 
Leerungen der Biotonnen in den Herbstmonaten zu verzichten. 


